

## C. Sachanträge an den 12. Landesparteitag

### C.1. ZEIT FÜR VERÄNDERUNG - DEN AUFBRUCH ERMÖGLICHEN Strategische Eckpunkte für DIE LINKE. Sachsen

#### ÄC.1.31. Änderungsantrag zum Sachantrag C.1. – 3. Für die Menschen

EinreicherInnen: Antje Feiks, Stefan Hartmann

---

Der Landesparteitag möge folgendes beschließen:

Einfügen zu Beginn der Zeile 246:

*„DIE LINKE in Sachsen braucht verlässliche Strukturen bzw. Anlaufpunkte für neue Mitglieder und SympathisantInnen, aber auch langjährige Mitglieder. Diese Anlaufpunkte müssen im Sinne einer modernen, offenen und emanzipatorischen Partei bestimmten Mindeststandards entsprechen. Darüber hinaus brauchen wir überall in Sachsen verlässliche Mitgliedergewinnungs- und -betreuungskonzepte, welche einen Überblick über die Mitwirkungsmöglichkeiten bei der LINKEN geben, politische Bildung beinhalten, aber auch Raum für Eigeninitiative der (Neu)Mitglieder bieten.*

*DIE LINKE muss sich insbesondere dort, wo unsere Strukturen nur noch sehr schwach sind, aber im Kern flächendeckend, nach Ansätzen suchen, wie auch dort Mitwirkungsmöglichkeiten angeboten werden können. Die Möglichkeit von Praktika, Mentoringprogrammen und anderen institutionalisierten Maßnahmen ist für SympathisantInnen und Neumitglieder sehr gut geeignet, um die Strukturen der Partei schnell kennen zu lernen und Wege des Mitwirkens zu finden.“*

#### **Begründung:**

Vor der Mitgliedergewinnung steht die Sicherstellung der auffangenden Strukturen. Nicht überall treffen SympathisantInnen auf offene Büros und nicht überall werden Ideen ernst genommen. Hier brauchen wir ein höheres Maß an Verlässlichkeit.

Die ziemlich erfolgreichen Maßnahmen der Einbindung neuer Mitglieder bilden einen wichtigen Anknüpfungspunkt für die immer weiter notwendige Mitgliederarbeit. Deshalb sollte man diese auch wenigstens erwähnen, wenigstens wahrnehmen, dass es da etwas gibt. Deutlich größer ist die Herausforderung auf der Alltagsebene, also die Strukturen in den OV betreffend. Viele von uns wissen, dass es da erhebliche Probleme gibt, für Neue oder Sympis attraktiv zu sein. Da kann es aber keinen Durchgriffsbeschluss von der Landesebene geben. Was geht, ist Erfahrungsaustausche zu gestalten und ähnliches, die Aufgabe bleibt aber vor allem auf der Ebene der Basisorganisationen zu lösen.

#### **Entscheidung des Parteitages:**

angenommen:

abgelehnt:

überwiesen an: \_\_\_\_\_

Stimmen dafür: \_\_\_\_\_ dagegen: \_\_\_\_\_ Enthaltung: \_\_\_\_\_

Bemerkung: \_\_\_\_\_